



Abend Anlass mit Damen vom Montag, 23. Februar 2015



Von der klassischen Moderne bis in die Gegenwart bietet die Galerie Henze&Ketterer in Wichtrach seit 1993 Kunst an. Dr. Wolfgang Henze und Ingeborg Henze-Ketterer sind Spezialisten für Expressionismus seit 1905 und der 20er-Jahre. 2004 entstand neben der Galerie das «Kunst-Depot» der Architekten Gigon/Guyer, welche 1992 das Ernst-Ludwig-Kirchner-Museum in Davos erbauten. Neben rund neun Ausstellungen pro Jahr gibt es ständige Präsentationen in den Räumen der Galerie. Diese ist auch eine Kunsthandlung, betreut Archive und verwaltet Nachlässe, zum Beispiel von Ernst Ludwig Kirchner, Berthold Müller-Oerlinghausen, Theo Eble und Fritz Winter. Die Galerie Henze&Ketterer Henze kauft und verkauft Kunst, macht Schätzungen, berät bezüglich Echtheit, Konservierung, Versicherung und Transport. Sie betreut Kunstausstellungen und -sammlungen. Ich freue mich, das Ehepaar Henze-Ketterer als Gast an unserem Abendanlass begrüßen zu können. Nach einem Aperó wird uns Dr. Wolfgang Henze, nicht zuletzt aus aktuellem Anlass, Einblick in die Vorgeschichte zur Entarteten und Raubkunst geben.

Treffpunkt: **Hotel Seepark, Thun**

Datum / Zeit: **Montag, 23. Februar 2015, 18.30 Uhr**

Programm:	18.30 Uhr	Apéro
	19.00 Uhr	Vortrag – Dr. Wolfgang Henze
	20.00 Uhr	Abendessen
	22.30 Uhr	Ende der Veranstaltung

Kosten: CHF 64.00 -- pro Person (Getränke inklusive)

Bitte um Anmeldung bis 16. Februar 2015 an:

Lutz Nolte
Programmpräsident 2015/1
Riedeggstrasse 8
3626 Hünibach

<mailto:lutz.nolte@hispeed.ch>

Anmeldung zum Abendanlass vom 23.2.2015: Hotel Seepark, Thun – Vortrag Dr. Wolfgang Henze

Rotarier/-in: _____

Partner/-in: _____

Ich bin leider verhindert